Luis A. Álvarez Icaza Longoria Director del Instituto de Ingeniería 2016-2020

Luis A. Álvarez Icaza Longoria tomó posesión como director del Instituto de Ingeniería para el período 2016-2020, tras ser designado por la Junta de Gobierno de la UNAM.

Durante la ceremonia el doctor Álvarez Icaza dijo que los académicos podrán desarrollar sus proyectos con toda libertad, las nuevas reformas estructurales en nuestro país permiten vincularse con el exterior mediante consorcios y alianzas.

Afirmó que pondrá especial interés en el Posgrado, la Facultad de Ingeniería y los institutos y centros de estudio superior con disciplinas afines.

Por su parte, el doctor William Lee Alardín, coordinador de la Investigación Científica expresó su apoyo y el de la Rectoría al nuevo director para continuar realizando investigación original en ingeniería y de manera muy importante impulsar el desarrollo de proyectos externos patrocinados que lo hacen visible y relevante hacia afuera de la UNAM y de nuestro país.



Resaltó la importancia de mejorar el equilibrio entre el fomento de la investigación básica y sus aplicaciones, buscar mejor interacción y vinculación con el sector público y privado e incrementar la producción en revistas indizadas y continuar con el desarrollo y consolidación de las sedes foráneas.